



[Armin Laschet](#) by [Medienmagazin pro](#) is licensed under CC BY-SA 2.0/Cropped from original

## Un catholique convaincu à la tête de la CDU

- Josue Michels
- [19/01/2021](#)

Le 16 janvier, le Premier ministre de l'État de Rhénanie-du-Nord-Westphalie, Armin Laschet, a été nommé nouveau dirigeant de l'Union chrétienne-démocrate d'Allemagne. Sa nomination pourrait marquer le renouveau du catholicisme dans la politique allemande.

Laschet est né à Aix-la-Chapelle, en Allemagne, en 1961. Des siècles plus tôt, Aix-la-Chapelle a joué un rôle clé dans l'unification de l'Europe sous la domination de l'Église catholique. À Aix-la-Chapelle, la religion et la politique de l'Europe se sont unies sous Charlemagne, formant l'une des résurrections les plus importantes de l'histoire du Saint-Empire romain.

Laschet aime l'histoire et la culture européennes. En tant que fervent défenseur de Charlemagne, il conserve une sculpture de l'empereur dans son bureau.

Alors que Laschet a remporté les élections législatives en Rhénanie-du-Nord-Westphalie en 2017, Die Welt a noté qu'il : « ne fait aucun secret de sa foi catholique ».

De nombreux journaux ont de nouveau mis en avant sa foi catholique après sa nomination à la tête de la CDU allemande. Dans « Catholique et aixois : Armin Laschet est le nouveau président de la CDU », le principal site web catholique allemand [katholisch.de](#) a noté : « Le Premier ministre du Land de Rhénanie du Nord-Westphalie a une relation particulière et très personnelle avec l'Église. »

Le journal en ligne Der Freitagdigital l'a appelé : « Le plus catholique de tous ».

En 2018, la cathédrale d'Aix-la-Chapelle a organisé un festival d'une semaine pour célébrer son 40e anniversaire en tant que site du patrimoine mondial de l'UNESCO. L'événement a été suivi par 73 000 visiteurs et a mis en vedette le fondateur de la cathédrale, Charlemagne. M. Laschet était l'un des principaux orateurs de l'événement.

Depuis janvier, M. Laschet est le représentant culturel franco-allemand. M. Laschet est convaincu que les échanges culturels sont au cœur des relations franco-allemandes. La culture que partagent ces pays leur a historiquement permis de surmonter leurs rivalités parfois. Plus que par toute autre institution, cette culture est façonnée par l'Église catholique.

La Bible révèle que l'Europe s'unira à nouveau sous une direction catholique.

L'Apocalypse 17 : 3 révèle que l'Église catholique dirigera de nouveau une Europe unie, le Saint Empire romain. Il y a sept résurrections consécutives du Saint Empire romain : « Ce sont aussi sept rois : cinq sont tombés, un existe, l'autre n'est pas encore venu, et quand il sera venu, il doit rester peu de temps » (verset 10). Comme le prouve notre livre [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#), nous avons déjà assisté à six de ces résurrections et nous pensons que la dernière est imminente.

En fait, une Église va de nouveau diriger l'Europe. Le rédacteur en chef de la *Trompette* Gerald Flurry l'a expliqué dans « [Le Saint Empire romain est de retour !](#) » : « L'Église qui dirige le Saint Empire romain n'est pas la véritable Église de Dieu. Mais Dieu permet à cette Église de prendre le contrôle de cette puissance européenne dirigée par les Allemands. Attendez-vous à ce que l'Église catholique se fasse entendre plus et à ce que cet axe Église-État devienne plus évident. »

On pourrait dire que cette union entre l'Église et l'État est devenue plus évidente le 16 janvier. On ne peut que s'attendre à ce que cette tendance se poursuive. Demandez votre propre exemplaire gratuit de [l'Allemagne et le Saint Empire romain](#) pour en savoir plus sur l'histoire et la prophétie de cet empire. Bientôt, le monde entier en sera affecté.



Téléchargez, ou  
commandez votre  
copie gratuite de

**L'Allemagne et  
le Saint Empire  
romain**

maintenant en cliquant [ici](#).